

## 2025年度産別要求(人員関係)

事業所	要求項目・理由	所属長回答要旨
北部水道管理事務所	<p style="text-align: center;"><b>庶務パート1名増員</b></p> <p>-----</p> <p>一人職場になっている。昨年補充されなかった理由が知りたい。(西部・東部は庶務3名?と聞いている) 2事業所が統合し、3ならば1事業者では1.5なので2にならないといけないのではないかと</p>	<p>職員配置については、管理運営事項であるため交渉できない。職場の労働環境については普段のコミュニケーションの中で十分に見聞きしながら、職制として必要な措置を講じていきたい。</p>
	<p style="text-align: center;"><b>工事係2名増員</b></p> <p>-----</p> <p>昨年度、効率化という根拠も示さない理由で減員された。現状は人が足りていない。常に事務所内は空になっている。また技術の継承が出先事務所では全く行われていない為、早期に新しい水道技術職の配置をする必要があり、水道技術職の2名増員を要求する。</p>	<p>職員配置については、管理運営事項であるため交渉できない。職場の労働環境については普段のコミュニケーションの中で十分に見聞きしながら、職制として必要な措置を講じていきたい。</p>

## 2025年度産別要求(固定資産・備品)

事業所	要求項目・理由	所属長回答要旨
北部 水道 管理 事務所	<b>ポロシャツ及びTシャツの貸与</b>	安全衛生委員会でも検討されているが、事業所独自の運用は難しいため、改めて支部からも要求があったことを伝える。
	<p>以前は貸与されていた。神戸市として统一的に運用する方針となり全市の標準に合わせたため無くなったと聞いているが、水道局では外での作業が多く(汚れる濡れる)、そこに関しては他部局とは違いがあると思われる為、別途局での支給をして欲しい。なぜそこだけ全市に合わす必要があるのか？また実際作業に従事している人の意見が尊重されていない。全く関係していないものが決めている時点でおかしい。他部局では別途支給されているところもあると聞く。夏季のみでも良いので貸与【冷感なら尚良】してほしい。(着替えが多い為)</p>	
	<b>製氷機</b>	安全衛生費での購入を検討していきたい。
	<p>熱中症対策に必要 夏場の現場への持ち出しや、疲労回復のアイシング等</p>	
	<b>放水用筒先オモリ</b>	限られた財源の中ではあるが、その他消耗品を含め優先順位を決めながら購入を検討したい。
	<p>多量放水時等放水時に筒先が不安定だと危険。通行人に水がかかると危険性もある。現状土嚢等で対応しているが、不安定な面有</p>	
	<b>車載消火栓ホース</b>	限られた財源の中ではあるが、その他消耗品を含め優先順位を決めながら購入を検討したい。
	<p>穴が開いているほか、古いものが多数見受けられる。放水中に道路が水浸しになる。一度全車両分を点検し、古いものや不良品はすべて交換してほしい。</p>	
	<b>トランシーバーの代替</b>	支障を及ぼしている状況は把握している。限られた財源の中ではあるが、購入に向け優先順位を更に上げて検討したい。
	<p>昨年度なぜか予算がついていない。(職場要求分)旧タイプのは年数的に修理不能と聞いている。老朽化しており度々無線が通じない等の現象がおこっている。水栓作業の必需品であり速やかに代替してほしい。(同機種3台のみ代替済)</p>	
	<b>仕切弁キー及びハンドル</b>	限られた財源の中ではあるが、その他消耗品を含め優先順位を決めながら購入を検討したい。
	<p>車載している仕切弁キーが曲がってしまっているものが多い為、交換してほしい。</p>	
	<b>簡易四つ手</b>	限られた財源の中ではあるが、購入に向け優先順位を更に上げて検討したい。
	<p>夜間での作業には複数必要 従来品が重いため</p>	
<b>相關式漏水探知機</b>	支障を及ぼしている状況は把握している。更新について所管課と協議したい。	
<p>最近頻繁に故障している。使用頻度もあり、老朽化とも思われるため代替して欲しい (購入後約11年経過 2013・11)</p>		
<b>消火栓スタンド</b>	限られた財源の中ではあるが、その他消耗品を含め優先順位を決めながら購入を検討したい。	
<p>昨年・今年と2回放水中に外れたりしたため危ない古いものは順次代替してほしい</p>		
<b>トルクレンチ(水道配管用)</b>	限られた財源の中ではあるが、その他消耗品を含め優先順位を決めながら購入を検討したい。	
<p>トルク確認の為</p>		
<b>2段ベッド</b>	限られた財源の中ではあるが、購入を検討したい。	
<p>新しく仮眠室が創設されるが、2段ベッドが2台足りない</p>		
<b>流方向計及び空気弁・消火栓取付・取り外し時のマグネット追加</b>	限られた財源の中ではあるが、その他消耗品を含め優先順位を決めながら購入を検討したい。	
<p>1組しかない 現状のものも老朽化している。作業が重なることもあり複数必要</p>		

## 2025年度産別要求(営繕・改良工事)

事業所	要求項目・理由	所属長回答要旨
北部水道管理事務所	<p align="center"><b>自家発電装置(太陽光パネルの設置等)</b></p> <p>現状、緊急時には手動式発電機で(5時間の対応)の対応となっている。東部(72時間)西部(42時間)と比べ、非常電源の設備が不十分である。北部庁舎には、免振構造でもない自家発もない建物にマッピングサーバーを備え付けられているが、非常電源も無く、機能しなくなるが局としてこれでよいのか？マッピングサーバーは200Vが必要なのではないのか？</p>	<p>非常電源が必要なことは認識しており、昨年度も営繕要求を行ったが、今年度も引き続き営繕要求をして対応していきたい。(要求済)</p>
	<p align="center"><b>南東エントランスの浸水対策</b></p> <p>台風などの暴風雨の際に自動ドアの隙間から庁舎内に雨水が浸水してくる。こちらの入り口は、一般市民の方も市民トイレを利用するカ所である。現状土嚢を積み上げブルーシートを敷き詰め対応している為、排水溝の整備をしてもらいたい</p>	<p>大がかりな改修が必要なため、営繕要求をして対応していきたい(要求済)</p>

## 2025年度産別要求(その他)

事業所	要求項目・理由	所属長回答要旨
北部水道管理事務所	<p><b>宿直体制の見直し(電話番)</b></p> <p>現状、北部の電話番は東部にて行われているが、管轄外である北区の電話対応をしており、非常に負担が大きいと聞いている。北部としては以前から北部内で電話番を置いたほうが効率が良いと考えており、緊急時の対応等も速やかに行われる上に、庁舎管理の不安や、作業中の電話対応等の不安も解消される。なお、北部は人が少ないため無理だと聞いていると配水課は言うが、そんなことは言っていない。</p>	<p>令和6年6月20日の意見交換会でも要望したが、回答については「現行の体制で電話対応ができるように、営業関係の電話受付の負担を軽減する取組を進めている」という回答であった。所属としては職員の思いをしっかりと受け止め、それを伝えていきたい。</p>
	<p><b>水道技術転任試験の継続及びこれまで通りの試験内容での試験実施</b></p> <p>局内で一定期間行われてきたが、継続してこれまでと同じ試験内容で実施して欲しい。</p>	<p>所属としては職員の思いをしっかりと受け止め、それを伝えていきたい。現在は人事委員会において転任試験が実施されていることから、転任を希望される場合はそちらの受験を勧める。</p>